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セミの鳴き声が一段と大きくなってきました。５月１６日に梅雨入りをしてから

早いもので２か月たってようやく梅雨が明けました。今年は局地的な大雨となり、

各地で思わぬ被害が生じています。それらの報道にふれるたび、当たり前の日常の

有り難さ、命の大切さを噛み締める今日この頃です。子どもたちに「自らの命を守る力」について改め

て問いかけると同時に、防災教育の重要性を再認識しています。これまで西丘校区には地域の防災組織

がありませんでしたがこの度、甘利佳史さんを会長として「新千里西町自主防災組織」が発足されまし

た。これを機に、保護者、地域の皆さんも含めたみんなで「自主防災」について学び、防災訓練を行っ

ていくことで、災害発生時の被害を未然防止、あるいは軽減できれば・・・と思います。 

先々週、修学旅行で行った広島も、二日目には三原地区で避難勧告が出されまし

た。幸いにも宿舎の天気は小雨程度だったので、海に出るカッター体験以外の活動

については、全て行うことができました。しかし、帰りの高速道路で通行止めにな

っている個所が複数あり、迂回しながら帰ってきたので帰校が７時を過ぎてしまいました。６年生の保

護者の皆さまにはご心配をおかけしました。一泊二日の宿泊体験でしたが、自分たちが平和な世界をつ

くらなければという思いを持ち、仲間との絆を深められた実りの多い修学旅行でした。６年生の皆さん

は、最高学年としてこれからも西丘小学校をさらに盛り上げてくれると期待しています。 

 早いもので、1学期の終業式となりました。学校では常に新型コロナウイルス感染防止対策を行いな

がら、知恵を出し合い、工夫して行事や授業を進めてきました。制限のある学校生活でも子どもたちは

前向きに学習や遊びに取り組んでいました。これもひとえに保護者、地域の皆様のご理解と、様々なご

支援をいただいたおかげと心より感謝しております。 

 夏季休業中は、学校全体で喫緊の課題に取り組むための研修や話し合いを行い、それぞれの教員が指

導力向上のため校外での研修に参加したり、教材研究に取り組んだりして2学期以降の教育活動に備え

ます。今後とも、ご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。 

  

 

 

 

 

 

 

安心・安全で楽しい夏休みを！  熱中症にも注意を！！ 

 3５日間の長い夏休みが始まります。子どもたちにとっては自由に過ごせる時間が多くなること

でしょう。規則正しい生活を心がけるとともに、感染予防対策（特にマスク着

用）をしっかりして出かける時や留守番をする時の約束をお家で今一度確認し、

安心・安全で楽しい夏休みを送ってほしいです。長い休みだからこそできる経

験をして、始業式には一回り大きく成長した子どもたちの元気な顔が揃うこと

を願っています。 

☆「誰と、どこで、何をする、何時に帰る」を必ず伝える。子どもだけで出かける時は防犯ブザーを。 

☆お金の使い方はお家のひとに相談、報告を。ＳＮＳのトラブルに巻き込まれないように。 

 

≪不審者に遭遇した時は≫ 

   まず、豊中警察（6849-1234）に一報を。（緊急は 110番に） 

   次に、西丘小学校（6872-0361）へ連絡を。 
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「のびゆくこども」について 

 ５月１４日付「のびゆくこども（通知票）について」の文書でもお知らせしましたように、

「のびゆくこども（通知票）」と個人懇談は下記のように行います。ご理解、ご協力をいた

だきますようお願いいたします。 

１．「のびゆくこども」の発行は、年２回とします。 

  （前期）１回目…９月２４日（金） 

  （後期）２回目…３学期の修了式の日 ６年生は卒業式前日 

２．学習や生活状況についての個人懇談は、年２回とします。 

  １回目… ７月中旬（今年度１２日～１６日） 

  ２回目…１２月上旬（今年度６日～１０日予定） 

＊学期ごとに児童一人ひとりの学習や生活状況について、頑張ったところや今後身につけてほ

しいことなどを保護者の方へお伝えし共有し、次の学期にいかしていきたいと思います。 

 

８ 月 １ ２ 日 （ 木 ） １ ３ 日 （ 金 ） は 学 校 閉 庁 日 で す 。 児 童 が Ｐ Ｃ Ｒ を 受 検 す る こ と に な っ た ら 学 校 に 連 絡 し て く だ さ い 。 



 

 
７月３日（土）に学校評議員会を開催しました。 

今年度第１回目の学校評議員会を、校長室で開きました。今年度の評議員さんは以下の方々

です。 

・西丘小学校ＰＴＡ会長     内村 雅紀さん 

・西丘小学校人権教育推進委員  渡邊 真穂さん 

・西丘小学校父親会代表     姫野 茂樹さん 

・青少年健全育成会（保護司）  有ケ谷一郎さん 

・西丘社会福祉協議会長     関家 鍈一さん 

・西丘公民分館         今井 義和さん 

当日は教育委員会からの委嘱状をお渡ししました。学校から校長・教頭の２名が出席しました。 

 

学校評議員は、保護者や地域の方々の意見を幅広く校長が聞くためのものです。 

これにより、地域や社会に開かれた学校づくりを一層推進し、学校が家庭や地域と連携 

協力しながら、特色のある教育を展開することができます。学校評議員は、「豊中市学校 

評議員会要項」に規定されています。 

 

学校から今年度の教育目標や育てたい子どもの姿、現在の学校や子どもたちの様子をスライ

ドにして紹介し、率直に意見交換をしました。 

本校が昨年から研究として取り組んでいる道徳科の授業やいじめがおこった場合の学校対

応、ＳＮＳに対する学校の指導、今年度より大阪府下で実施された５・６年生が行ったすくす

くウオッチの横断的な学力の話・・・等について活発に質問やご意見をいただきました。 

本校はこれまで学校支援ボランティアとして多くの地域の方や保護者の方々に積極的に学

校活動のご支援をいただいていましたが、コロナ禍になり、今はそれが非常に難しい状況にあ

ります。しかし、このような機会に少しでも多くの方に今現在の学校の様子や子どもたちのが

んばりを知っていただくことでつながりが深まり、コロナの状況が改善されたら、 

再び多くの方に学校へ足を運んでいただけると思います。 

子どもたちとともに、元気で笑顔あふれる西丘小学校を創って 

参ります。これからもどうぞよろしくお願いいたします。 

いつでも相談してね 


